

In der Aussprache zu diesem Punkt wird eine unterschiedliche Bewertung des Sanierungskonzepts deutlich. Bürgermeister Töpfer appelliert an den Rat und weist auf die Notwendigkeit der heutigen Beschlussfassung hin. Bei Nichtannahme des Sanierungskonzepts müssten die Vorgaben des Wirtschaftsprüfers berücksichtigt werden. Das habe jährliche Wasserpreiserhöhungen von rd. einer DM zur Folge.

Nach weiterer Aussprache wird die Sitzung zur Beratung unterbrochen. Gleichzeitig macht der Rat der Gemeinde eine 15-minütige Pause bis 18.40 Uhr.

Nach der Pause signalisiert Ratsmitglied Schuffert für seine Fraktion die Annahme des Sanierungskonzepts.

Beschluss:	Abstimmungsergebnis einstimmig
Die Annahme des von der Gasgesellschaft Aggertal erarbeiteten und vorgeschlagenen Sanierungskonzepts wird beschlossen.	